

Grabner-Haider, Anton (Hrsg.), Von Gott gewollt?, Böhlau Verlag 2008, 197 Seiten, EUR 19,90, ISBN 3-205-77738-7

Les prêtres catholiques mariés et leurs familles

L'Église catholique traite les "prêtres mariés" comme des déserteurs et des renégats ; et pourtant Jésus a choisi des hommes mariés comme apôtres, et pour cette raison les premiers prêtres étaient mariés...

Comme les autorités de l'Église catholique tiennent tant à l'obligation du célibat des prêtres, des milliers de prêtres ont dû quitter le service de l'Église au cours des 50 dernières années, pour se marier et fonder une famille. Ils ont alors trouvé d'autres professions, comme enseignants, travailleurs sociaux, psychologues, professeurs de religion ou dans les affaires. Quelques-uns essaient de collaborer dans l'Église, d'autres s'en sont complètement séparés. Des prêtres mariés pourraient apporter une riche expérience et une sensibilité aux problèmes contemporains, auxquels les catholiques devraient prêter attention dans un monde qui change rapidement.

Dans ce livre, des prêtres mariés, leurs épouses et des enfants devenus adultes prennent la parole, pour dire comment ils voient la situation de l'Église et dans quels secteurs ils s'engagent. La situation difficile des prêtres qui vivent clandestinement avec une femme et ont des enfants, doit également être clairement dévoilée.